

Obwohl seit Jahren immer für die Musik und somit dem MVA da und rückenstärkend unserem Kapellmeister Bernhard zur Seite stehend, befindet sich Brigitta selbst nicht so gern im Mittelpunkt. So sehr wir sie als fixe Stütze unserer Gemeinschaft schätzen, konnten wir darauf aber leider keine Rücksicht nehmen, denn es ist nun Mal so, Ehre wem Ehre gebührt!

So war es für uns Musiker und Marketenderinnen eine Selbstverständlichkeit, Brigitta nur wenige Tage nach ihrem 50. Geburtstag vor der Mittwoch-Probe mit einem Ständchen zu überraschen. Wir trafen uns um 19:00 Uhr bei Matthias Pöchlinger am Parkplatz, um gemeinsam zu Brigittas Haus zu marschieren. Wir waren nicht zu überhören und so spielten wir im wunderschönen Garten bei den Schützen ein Überraschungsständchen. Bewegt und überrascht dirigierte uns Brigitta und empfing die herzlichen Glückwünsche in Form einer dankenden Rede unseres Obmannes Max sowie herzlicher Umarmungen der Musikerkollegen. Bernhard hatte alles toll vorbereitet und innerhalb kürzester Zeit wurden die Gratulanten mit Wein, Bier, Wasser, Salzstangerl und Liptauer kulinarisch verwöhnt. Es fiel ein bisschen schwer das gemütliche Ambiente zur Probe zu verlassen. Doch Disziplin und die Freude an der Musik ließ uns die Probe gemeinsam im Anschluss im Musikheim absolvieren. Der gemütliche Abschluss fand im Heurigenlokal Karl Schütz danach statt, wo wir von Brigitta zu einer köstlichen Jause geladen waren. Es war ein wunderschöner geselliger Abend. Liebe Brigitta, nimm es uns nicht übel deinen Geburtstag zelebriert zu haben, wir konnten darüber nicht wegschauen wo du doch immer für uns da bist und ein so wichtiger Pfeiler des MVA bist. Wir gratulieren dir daher auch auf diesem Weg nochmal von ganzem Herzen zu deinem runden Geburtstag und sind froh, dass wir dich haben. Danke für die gemütliche Einladung!



